

SAN ANGELELLI, OBISPO Y MARTIR

Amigos queridos: Paz y Bien!. Hace tiempo que no les escribo desde "Tiempo Latinoamericano" y hoy, desde Mendoza, quiero hacerlo, estos días me da vueltas, desde San Lucas, aquello tan claro y sencillo de Jesús al "hombre importante". "Vendé todo lo que tenés, entregá el dinero a los pobres, y después, seguime!". El tipo se puso muy triste porque era muy rico...!

Estoy pensando que muchos de los que decimos "seguidores" de Jesús, más bien pareciera que nos estamos riendo de él... porque hacemos todo al revés y continuamos llamándonos cristianos y pretendemos enseñar cómo serlo! Es de no creer!

No estoy pensando, hoy, en los pobres hermanos que siguen acumulando dinero y más dinero y, muy tranquilos, continúan con sus misas, sus rosarios y sus cursillos... pobres de ellos!

Resulta que, invitado por gente de buena voluntad, sigo recorriendo el país, y palpo, cada día, las maravillas que hace el Señor, y el papelón que hacemos muchos de nosotros!

El 4 de Agosto, celebramos la fiesta del triunfo definitivo de nuestro querido Mons. Angelelli. Los pobres y pequeños, nuestro pueblo empobrecido, el pueblo cariñoso y despojado de La Rioja, a pesar de que se sabe muy bien que hace 10 le asesinaron a su Padre Obispo, se han alegrado profundamente, han rezado y cantado. Esperan, en silencio, la hora de la justicia. Su perdón a los asesinos, no es olvido para que sigan matando. Es reclamo silencioso de justicia para que los ladrones y los asesinos no puedan recomenzar sus crímenes.

Ví y oí a un pueblo que abre los ojos y se va poniendo de pie. Nuestro pueblo marginado, nuestros jóvenes, hombres y mujeres están gozosamente recuperando la vida y la presencia del cada día más querido Mons. Angelelli. Miles y miles abren sus ojos y corazones al mensaje viejo y renovado de Jesús, que les llega con fuerza, por el Obispo y mártir de los pobres, por el hombre que tomó en serio la Palabra del Evangelio que, se jugó por su pueblo y selló con su propia sangre su amor y su compromiso. Yo ví miles y miles, y me gocé con ellos y con ellos bendije al Señor, al Papá Dios que vela por sus hijos y los mantiene vivos aunque los asesinen, que les devuelve la voz aunque los poderosos quieran acallarla, que los hace andar por las calles, asomarse desde las paredes de la ciudad, meterse en millones de hogares por la T.V.!

El que estaba "prohibido", y cuyo nombre pretendía ser relegado al olvido, volvió a aparecer, con su sonrisa larga y pícara en las páginas de los diarios, en miles y miles de afiches variados, en ciertas revistas parroquiales, juveniles... en pueblos y ciudades de todo el país... su nombre tan querido para los que tuvimos el privilegio de ser sus amigos, que muchos pretendieron apagar para siempre, mezclando entre los de tantos muertos, lo oí coreado por miles de gargantas juveniles, cantando y gritando hasta enroquecer!

Me parece verlo al Pelado, como cuando andaba entre nosotros, haciéndonos un chiste, matándose de risa, sereno, como en los momentos más difi-

ciles era capaz de hacerlo. Como si, de repente, después de 10 años de dejarse tapar, levantara el poncho con que cubrieron su cadáver sobre el camino, en Punta de los Llanos, y de un salto se pusiera en medio de su pueblo, con un alegre "Hola, aquí estoy!". Cuando él llegaba, casi siempre de repente, todos nos alegrábamos. Era tan bueno...!

Hoy nuestro pueblo se ha alegrado! Llegó el Pelado! Llegó Mons. Angelelli! Oh! qué lindo! Está vivo! volvió! Todos los pobres se han alegrado! Hasta los que no lo habían conocido cuando recorría los caminos polvorientos de La Rioja.

Qué pasa que no todos se alegran? Qué pasa que los poderosos generales no quieren que sus nombres aparezcan en A.T.C.? Cómo es posible que el Episcopado Argentino, cómo la Conferencia Episcopal Argentina, no ha estado presente, orando y cantando con nuestro pueblo? Cómo es posible que de altos niveles clericales se haya afirmado que la "campaña Angelelli" la está pagando el marxismo internacional? No está pasando lo mismo que con el asesinato de Jesús? Los que lo mataron trataron, después, de borrar su nombre y ocultar su resurrección, y hoy se empeñan en aclarar o desvirtuar su nombre.

SAN ENRIQUE ANGELLI! PASTOR Y AMIGO, HERMANO Y MARTIR DEL PUEBLO!

Rogá por nosotros, para que sin miedos, ni debilidades sigamos tus huellas! No les parece que Jesús nos mira hoy, con pena, como Iglesia Jerárquica Argentina, y nos pide, como al "hombre importante" que nos despojemos, en serio, de todo, para después comenzar a seguirle? o creen que hoy pasamos por el ojo de la aguja? (Lc 18,18-30).

Un abrazo fraterno y esperanzado.

Fray Antonio Puigjané

CURSO DE TEOLOGIA DE LA LIBERACION EN CORDOBA

TEMARIO

"APROXIMACIONES SOBRE LA TEOLOGIA DE LA LIBERACION"

a cargo del Pbro. JOSE NICOLAS ALESSIO
con debate posterior a la exposición

En Setiembre: martes 2, miércoles 10
y miércoles 24

En Octubre: miércoles 1 y miércoles 8 (cierre)

A las 21 Hs. en el local de A.P.E.-
Obispo Trejo 1065 - Córdoba

- Análisis teológico y perspectiva salvífica del acontecimiento.
- Dios de los pobres y Dios de la historia.
- El conflicto estructural. Idolatría de la riqueza
- El conflicto con el poder.
- La denuncia profética.
- Método evangélico y tentaciones del poder eclesial.
- Los miedos frente a la Teología de la Liberación.